

## Newsletter 03/25



### **Geehrt: Freiwillige**

Mit der Caritas-Ehrennadel werden Freiwillige ausgezeichnet, die sich seit vielen Jahren engagieren. Im Caritas-Stadtteilzentrum St. Michael ehrten Vorständin Martina kleine Bornhorst und der Caritasdirektor für die Diözese Osnabrück Johannes Buß 27 Freiwillige der Caritas Bremen.

### **Gestartet: Kampagne**

Caritas öffnet Türen – lautet die diesjährige Kampagne. Sie macht auf die zahlreichen Angebote aufmerksam, mit denen sich für Menschen in Not eine Tür öffnet. Zugleich mahnt sie, dass die Türen zu den Verhandlungspartner\*innen geöffnet bleiben, wenn es um die Refinanzierung geht.

### **Gespendet: Acelor Mittal**

Herzlichen Dank an die Mitarbeitenden von Acelor Mittal. Aus der Restcent-Aktion der Beschäftigten sind 2.000 Euro zusammengekommen, die für das Projekt Babylotse eingesetzt werden. Die Babylotsinnen begleiten und beraten im St. Joseph-Stift Familien rund um die Geburt.

### **Geändert: Standort**

Ärmel hochkrepeln und los! Die Menschen, die in der Mutter-/Vater-Kind-Einrichtung Haus Lea leben und arbeiten, sind umgezogen: Nach Gröpelingen. Nach dem Ein- und Auspacken geht es jetzt ans Einrichten in den neuen vier Wänden. Einen guten Start in den neuen Räumlichkeiten!

### **Gefeiert: Sternsinger**

Mit einem Neujahrskaffee haben die Menschen, die im Caritas-Haus St. Birgitta leben und arbeiten, das Jahr 2025 eingeläutet. Bei der Feier waren auch die Sternsinger zu Besuch und haben das Haus gesegnet – initiiert von Altenseelsorgerin der Caritas-Häuser Claudia Rolke.

**Impressum:** Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

**Abmeldung:** Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.